

- 1p フィルムコミッションを通じて、あきたを元気にしよう!! ■
- 2p 復興創造フォーラム2014に参加して ■
- information 会員募集のお知らせ ■

■2014年度スローガン■

新しいあきたの創造へ
~We'll be Skillを使える~



AKITA JC NEWS



写真：2014年3月14日秋田市文化会館

AKITA JC NEWS 2014年度3月号

■フィルムコミッションを通じて、あきたを元気にしよう!!

すばらしきあきた発信委員会運営幹事 鈴木昌夫

3月14日(金)秋田市文化会館5階大会議室にて3月例会を開催いたしました。

「フィルムコミッションを通じて、あきたを元気にしよう!!」をテーマに、かくののだてフィルムコミッション会長である坂本洋氏を講師にお招きし、国内のフィルムコミッションの状況とこれまでの県内の取組みについてご講演いただきました。フィルムコミッションとは映画、テレビドラマ、CMなどのあらゆるジャンルのロケーション撮影を誘致し、実際のロケをスムーズに進めるための非営利公的機関です。多くが自治体等に組織されており、国内ばかりでなく国際的なロケーション誘致や支援活動の窓口として、地域の経済だけでなく観光振興や文化振興といった側面からも大きな効果を上げています。成功例や失敗例についてユーモアを交えながらご講演いただき、参加された皆様も興味を持ちながら聞かれている様子がうかがえました。私も坂本氏のご講演をお聞きした中で、地域の魅力が広く発信されることによる様々な波及効果を知ることができまし、フィルムコミッションに求められてくる機能やサービスについて知見を広める事が出来ました。このような団体が我々の住み暮らすあきたにはありません。様々な情報を伝えられるメディアを通じてPRすることがあきたを広く発信するために効果的であるとともに、地域住民があきたの魅力発信に協力することで地域文化の育成に繋がると考えさせられました。今後の委員会活動にも大きな影響を与えていただけたと感謝しております。

最後に当日は年度末のお忙しい中多数のオブザーバーの方々とJCメンバーにご参加いただき誠にありがとうございました。また、設営等にご協力いただきましたメンバーの皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。



AKITA JC NEWS 2014年度3月号

■復興創造フォーラム2014に参加して

事務広報局長 那波尚志

2014年3月9日、福島県いわき市のいわき明星大学において復興創造フォーラム2014が開催されました。田口理事長をはじめ多くのメンバーで参加してきました。会場内には「BUY maid in TOHOKU 大物産」が開催されており、岩手県、宮城県、福島県の魅力ある企業・商品の紹介がされていました。大変な災害ではありましたが、元気を取り戻してきていることを肌で感じる事ができました。

大学内の展覧玉記念講堂において、東日本大震災合同追悼式を行い、続いてメインフォーラムのパネルディスカッションが行われました。パネリストには衆議院議員の小泉進次郎氏、公益財団法人国家基本問題研究所の櫻井よしこ氏、NPO法人ハッピーロードネット理事長の西本由美子氏、日本青年会議所副会頭の山下憲太郎君、コーディネーターを政治評論家の池田健三郎氏が務められました。被災地復興に関する現在の問題点を再確認し、これからの復興をどのように進めるかの具体的な手法についてディスカッションが行われました。

また、日本青年会議所の「未来へつなぐプロジェクト 音楽のちから」の紹介を鈴木会頭より紹介いただき、作曲家多胡邦夫氏がこのプロジェクトの為に作詞作曲した曲「未来へつなぐメッセージ」を、福島県磐城高等学校合唱部と、いわき市立湯本第一中学校の合唱部のみなさんが歌い、会場は大きな拍手に包まれました。

ここで気付いたことを、今後の支援活動へつなげていきたいと思います。

最後になりましたが、参加いただきましたメンバーの皆様ありがとうございました。



information

会員募集のお知らせ

公益社団法人秋田青年会議所では会員を募集しています。皆様の周りで、私たちの活動に興味のある方、また「一緒に活動したい」「させたい」という方を是非ご紹介ください。

集え!
志共にする者たちよ!
つよい秋田を創造するために